

El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7257

Precios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7.50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11.50 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 bis rue Saint-Anne.

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

LUNES 18 DE ENERO 1886.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

PEDRO POSTIGO.

Sillas curvadas de rejilla á 7 pesetas.

CLINICA DEL DR. USON.

MURCIA.—S. NICOLAS, 19.—MURCIA
Curación pronta y radical de las enfermedades de los ojos y de la matriz. Consultas diarias de 9 á 12.

OCASION.

Por no necesitarla se vende una máquina de vapor, de fuerza de cuatro caballos y su caldera de ocho, ambas seminuevas la onal se dará en proporción. También se venden siete conos, para depósito de vinos, de la cabida de mil arrobas cada uno, los cuales no han servido más que para una cosecha y tres cubas de unas trescientas arrobas.

Para verlo todo y más pormenores dirigirse á D. José Fayren, calle del Val de S. Juan, núm. 1, en Murcia.

3-6.

NOTICIAS DEL CÓLERA.

El día 14, en Marbella, ocurrieron dos invasiones cólericas y dos defunciones, y el día 15, tres invasiones; en Monda, el día 14, una invasión.

De Cuevas Bajas no se han recibido datos.

Ha salido el doctor Vera para Madrid.

Ayer ocurrieron en Algeciras, dos invasiones y dos defunciones cólericas.

En Huelva y su provincia no ocurrió novedad.

UN INVENTO NOTABLE.

El joven é ilustrado oficial de cuerpo de artillería Sr. D. Buenaventura Junquera, del que tanto se ha ocupado la prensa con motivo de su proyecto de navegación submarina aplicada á los torpederos, conferenció el viérnes con el señor ministro de Marina, le expuso los planos del barco que ha ideado, y le explicó el sistema y los procedimientos que deben emplearse en esa reforma que ha de producir necesariamente una verdadera revolución en el armamento y construcción de nuestra marina de guerra.

El señor general Beranger, que está demostrando verdadero interés y celo por los adelantos y progresos de nuestro poder naval, oyó al señor Junquera con especial atención y le felicitó por sus trabajos y por su notable proyecto, pero no contando en el presupuesto con recursos suficientes para hacer desde luego el ensayo de este nuevo invento, tendrá que aplazarse este hasta que, cumplidas todas las formalidades burocráticas que son de ritual, se apruebe por las Cortes y se consigne en el presupuesto la cantidad necesaria para sub-

vencionar la construcción del barco ideado por el Sr. D. Buenaventura Junquera.

Sensible es que la buena voluntad del Sr. Beranger tropiece con esas dificultades, y que en los presupuestos de Marina no se encuentre capítulo de donde sacar la cantidad necesaria para esa subvención.

Cuando en todas las naciones de mundo se dedican enormes sumas para estos estudios, en España tendrá que recurrir el Sr. Junquera al bolsillo de los particulares, ó llevar el invento al extranjero si quiere ver realizado pronto su proyecto.

Noticias Generales.

La Correspondencia de Valencia publica una carta de Segorbe, en la que se dice que el miércoles por la mañana aparecieron fijados en algunos puntos de aquella ciudad pasquines escitando á la rebelión en sentido republicano.

El juzgado entiende en el asunto, y el hecho ha sido censurado hasta por los mismos republicanos, segun hacen constar en el suplemento de un periódico local.

En la marea más alta del mes próximo, será botado al agua en el Ferrol, el crucero *Isabel II*, y en Marzo, el de primera clase *Reina Cristina*.

El gobierno civil de Bilbao ha descubierto una expedición de billetes falsos de 25 pesetas, de los cuales el miércoles se cambiaron ocho en distintos establecimientos de aquella villa.

Los billetes falsos se diferencian muy poco de los legítimos é imitan la emisión de 1.º de enero de 1884, que son de color encarnado. Se conocen los falsos porque tienen más clara la tinta de la viñeta central y más ancha por arriba la faja de la orla, leyéndose en letras mayores la repetida palabra «veinticinco.»

Han sido entregados á los tribunales los dos presentados autores de la colocación de dichos billetes.

A consecuencia del fuerte viento que reinó la noche del jueves en Valencia, se levantó un fuerte temporal poco comun en toda aquella costa.

Las aguas del mar penetraron por la playa del Cabañal, inundando hasta las puertas de las alquerías, entrando de arribada forzosa barcos y lanchas pescadoras, ignorándose en aquel día el paradero de varias de éstas.

Entre las reformas de organización militar que se atribuyen á algunos ministros, se habla del establecimiento de la capitania general de Africa, cuyo Estado Mayor ten-

dria residencia en la plaza de Ceuta.

Pero esta reforma parece subordinada á la división territorial militar, toda vez que se piensa en que, al establecerla, nuestras posesiones de la costa marroquí y las islas Baleares y las Canarias constituyan territorios con fuerzas independientes, organizando una división para cada uno de los tres puntos.

Con este objeto parece que se trata de indicar á la junta superior consultiva de Guerra la conveniencia de que emita cuanto antes informes sobre el proyecto de división territorial militar.

Parece, segun dice un periódico, que alguno de los cinco detenidos en Ciudad Real por trabajos revolucionarios, está convicto de haber tratado de cortar varios puentes de Andalucía, entre ellos el famoso de Vilches.

El Globo publica hoy un artículo en que se burla de los revolucionarios de oficio, cuya falta de cultura y de entendimiento les llevan á procurar desórdenes, en que poder hacer algun papel; y de los otros revolucionarios han leído en algunos libros é historias, se compadece, comparándolos en su enfermedad á la padecida por D. Quijote.

El Globo concluye su tesis diciendo que los demagogos y los revolucionarios no tienen fuerza en el país, y que solo se dan aquellos á quienes conviene asustarse demasiado.

En Rusia es verdaderamente terrible el frio este año y causa gran estrago entre los pobres. La aristocracia celebra en tanto grandes fiestas de beneficencia. En el palacio de Marmol, residencia del gran duque Constantino, se ha organizado una magnífica venta de objetos de arte. Las vendedoras eran las principales señoras de la aristocracia y del cuerpo diplomático, y los compradores lo más brillante del gran mundo de Rusia.

El emperador ha dado una función de gran gala en el teatro de su palacio de Gatchina, que recuerda tanto el teatro del palacio de Fontainebleau. Solo 180 espectadores asistieron á esta representación, en la que se presentó con todo su esplendor la corte rusa.

Después de la una hubo gran recepción, y á las dos de la mañana los carruajes de la corte conducían á los convidados á la estación, donde tomaron el tren para San Petersburgo, en medio de un frio verdaderamente terrible.

Dicen de Huesca que el martes circularon allí graves rumores referentes á la plaza de Monzón, relacionán-

dolos con los sucesos de esta ciudad pero que aquellos han resultado completamente falsos.

Allí no han ocurrido más que desavenencias privadas entre el gobernador del castillo y dos oficiales de la guarnición, que han promovido un cambio de destacamento, la orden de pase á Huesca para recibir órdenes y el que haya sido nombrado gobernador interino de la citada plaza de Monzón el teniente coronel del regimiento del Infante, señor Alonso.

Han sido ascendidos á guardias marinas de segunda clase los señores: D. José Bernardo de Quirós, don Juan la Hera, D. Juan Antonio Montesinos, D. José Ramón de Hoces, D. Antonio Lopez, D. Manuel Somoza, D. Enrique Lopez Perea, D. Carlos Rubio, D. José Fontela, D. Vicente Villapol, D. Luis Rodriguez, D. Rafael Vizcarrondo, D. Francisco Gomez Yinaz, D. José Mari Oteiza, D. Rafael la Guardia, D. Alberto Medrano, D. Benigno Espósito y Peña, D. Manuel de la Vega y D. Eugenio Bezares.

Los señores deberán presentarse el día veinte del actual en esta ciudad para embarcar en la fragata *Almansa*, que se espera dentro de breves dias en este puerto.

Cronica local y provincial

A bordo del vapor inglés «S. S. Feddington» que se halla en este puerto cargando de mineral, han reñido en la mañana de hoy dos de los trabajadores, llamados José Quevedo Fernandez y Roque Miriñan, resultando este último con dos heridas, una en el muslo derecho y otra en el costado izquierdo, siendo conducido al Hospital de Caridad.

El agresor ha sido constituido en prisión é incomunicado por los dependientes de la Capitania del puerto, y después se le ha trasladado al «Navío Pontón» del Arsenal en la misma situación.

El Sr. Comandante de Marina y Capitan del puerto, ha ordenado en el acto se proceda sin levantar mano á la correspondiente sumaria en averiguación del hecho.

Se dice que dichos individuos son naturales y vecinos de Sta. Lucia así como que el herido tiene 22 años de edad y que el agresor solo cuenta 17.

Con motivo de los acontecimientos acaecidos en esta ciudad, ha quedado establecida por las noches en el Ayuntamiento una guardia de oficial y escribiente.

Estos dias se han hecho nuevas prisiones en esta ciudad y su término, por el benemérito cuerpo de la Guardia civil, que está prestando en